

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, WIPPERFÜRTH

Bürgermeister

Michael von Rekowski

**SPRECHER GRÜNE FRAKTION
WIPPERFÜRTH**

Andreas Schmitz

Hermesberg 6a
51688 Wipperfürth
Tel: 02267 4810

a.schmitz-neyetal@t-online.de

Wipperfürth, 10. Juni 2011

Anfrage/Bitte um aktuellen Energiebericht.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

der Rat der Stadt erhielt zur Sitzung am 18. Mai 2010 den Energiebericht 2009. Ich bitte Sie um Vorlage des Nachfolgeberichtes, so er denn bereits vorliegt. Zudem bitte ich um Auskunft über Ziele und Perspektiven hinsichtlich eines zukunftsorientierten Energie- und Gebäudemanagement der Stadt. Nicht zuletzt vor dem Hintergrund der interkommunalen Zusammenarbeit mit Hückeswagen. Ich bitte in diesen Zusammenhängen auch um Beantwortung folgender Fragen:

- 1) Der Zustand des WLS-Bades hatte uns deutlich gezeigt, dass eine Vernachlässigung der Substanz der Liegenschaften zu verschobenen, sehr viel höheren Folgekosten führt. Welche Maßnahmen wurden seitdem ergriffen, um verdeckte Mängel bzw. Schäden an anderen Gebäuden zu erkennen. Die Zeit seit Installierung des Energie- und Gebäudemanagements ist verhältnismäßig kurz. Was war schon möglich?
- 2) Welche Zielperspektiven hinsichtlich Reduzierung von Energieverbräuchen in der Staffelung „kurzfristig möglich“, „mittelfristig möglich“ oder gar „langfristig möglich“ hat das Energie- und Gebäudemanagement der Stadt entwickelt? Wie ist der Stand 2011?
- 3) Wir arbeiten nun seit einiger Zeit interkommunal zusammen. Welche eher langfristigen Perspektiven ergeben sich aus dieser Zusammenarbeit mit Hückeswagen (Synergien) hinsichtlich größerer struktureller Veränderungen? Stichpunkte könnten hier sein: Bauhof als gemeinsam genutzte Immobilie, Folge von Flächenüberhängen in Folge des demografischen Wandels, Klimaschutzkonzept für beide Kommunen u.a.?

Mit freundlichen Grüßen
Andreas Schmitz